



HRA y Fonasa firman acuerdo para la gestión 2025 del recinto

Durante la ceremonia también se reconoció el trabajo del HRA realizado este año.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

2025

El acuerdo firmado entre el Hospital Regional y Fonasa será para la gestión del recinto durante el próximo año.

El Hospital Regional de Antofagasta junto con Fonasa firmaron un acuerdo de gestión para el año 2025 que tiene como principal objetivo fortalecer el rol de los centros de salud mediante un financiamiento sanitario que privilegie el derecho a la salud bajo principios de equidad y solidaridad.

La actividad contó con la presencia del subsecretario de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud, Osvaldo Salgado, del director nacional de Fonasa, Camilo Cid, el director del HRA, doctor Antonio Zapata, junto al director del Servicio de Salud Antofagasta, doctor Francisco Grisolia.

Durante el evento, el HRA fue destacado por su notable desempeño en indicadores clave. Una de las áreas reconocidas fue la reducción de días de estancia hospitalaria evitables. Este indicador pasó de 5.340 días en 2022, ubicándose en los últimos lugares a nivel nacional en ese

indicador, a solo 1.900 en 2024, reflejando una disminución superior al 50% en un periodo de dos años.

“Estos resultados no solo hablan de eficiencia, sino también de un compromiso profundo con el bienestar de los pacientes”, señaló el doctor Zapata.

Además, indicaron que el HRA se ubicó entre los 15 hospitales con mejor reducción en compras de servicios a nivel nacional, un logro que refuerza la transparencia y el buen uso de los recursos asignados. Este avance permite redirigir esfuerzos hacia áreas críticas y necesidades prioritarias de la comunidad.

Otro punto alto para el hospital fue el reconocimiento por su eficiencia en el cumplimiento de los



EL HOSPITAL REGIONAL FIRMÓ EL ACUERDO DE GESTIÓN 2025 CON FONASA.

registros de pacientes bajo el régimen de Garantías Explícitas en Salud (GES).

Referente a este punto, el doctor Zapata manifestó que “el Hospital Regional de Antofagasta es un ejemplo de cómo una gestión

eficiente y comprometida puede transformar los indicadores de salud en beneficio directo de las personas”.

Desde el HRA indicaron que con la firma de este acuerdo, reafirman su po-

sición como un referente en salud pública, avanzando hacia un modelo de atención que pone a los pacientes en el centro de sus decisiones y recursos. 🌟

Junta licita servicio de